
Förderverein Savalou/Benin Protokoll JHV 2013

Anlass Datum Thema Beschreibung

JHV 15-Nov-13 Mitgliederver-
sammlung

Die 12. ORDENTLICHE JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG fand am 15.11.2013 um
20:00 Uhr im Nebenraum des Sportheims Rohrbach in Ober-Ramstadt,
Ortsteil Rohrbach, statt.

JHV 15-Nov-13 Mitgliederver-
sammlung

zu. 1. Begrüßung: Der 1. Vorsitzende Werner Ferdinand begrüßt die
anwesenden Mitglieder.

JHV 15-Nov-13 Mitgliederver-
sammlung

zu 2. Protokollführer: Versammlungsleiter ist laut Satzung der 1.
Vorsitzende, Werner Ferdinand.
Zum Protokollführer bestimmt er die Schriftführerin, Sabine Schwarz.

JHV 15-Nov-13 Mitgliederver-
sammlung

zu 3. Feststellung Anzahl Mitglieder: Anwesende Mitglieder: 17, Gast: 1,
siehe Anwesenheitsliste. Es wurde festgestellt, dass satzungsgemäß zur
Versammlung einberufen wurde und die Beschlussfähigkeit der Versammlung
gegeben ist.

JHV 15-Nov-13 Mitgliederver-
sammlung

zu 4. Genehmigung Tagesordnung: Die Tagesordnung lag allen Mitgliedern
rechtzeitig vor und wird von der Versammlung einstimmig bei einer
Enthaltung genehmigt. Es werden keine weiteren Anträge gestellt.

JHV 15-Nov-13 Mitgliederver-
sammlung

zu 5. Bericht des Vorstandes:
Roland Maiwald  gibt einen kurzen Überblick über die bisherige
Vereinsgeschichte, gesamte Projektkosten bisher ca. 107.000 € .
Aktuelles Projekt ist die Stromversorgung von  Attaké mit ca. 3.500 €. Vor
der Realisierung sollen von Claude noch ein paar technische Fragen geklärt
werden.

JHV 15-Nov-13 Mitgliederver-
sammlung

zu 5. Bericht des Vorstandes:
Das Projekt Grundschule Gbaffo-Dogoudo steht kurz vor dem  Abschluss.
Hierfür gibt es auf Antrag bei der Deutschen Botschaft in Cotonou eine
Zuschuss von rd 4.500€.
Die Förderung dieser Schule erfolgte auf Grund eines Bittschreibens der
Direktorin und einer Prüfung durch Claude vor Ort.
Neue Projekte werden nächstes Jahr gesucht, vorwiegend im Rahmen der
geplanten Reise. Eine Vorauswahl erfolgt durch Claude; ob und wie
gefördert werden könnte wird z.B. auch anhand eines Fragenkatalogs vor Ort
diskutiert.

JHV 15-Nov-13 Mitgliederver-
sammlung

Die Schatzmeisterin teilt mit, dass der aktuelle  Kontostand  rd. 13.200€
beträgt und das Projekt Gbaffo-Dogoudo schon komplett überwiesen wurde.
Die Schatzmeisterin erwähnt großzügige Spenden von Peter Fritzen und aus
Griesheim von der Melanchthongemeinde und Schillerschule (von Sabine
akquiriert).

JHV 15-Nov-13 Mitgliederver-
sammlung

zu 5. Bericht des Vorstandes:
Die Kassenprüferin Lisa Ferdinand berichtet von der Prüfung vor einer
Woche. Die Belege sind vollständig und ordentlich abgelegt, sie wurden
stichpunktartig geprüft, Zahl der Vereinsmitglieder: 67. Es gibt keine
Beanstandungen. Sie beantragt die Entlastung des Vorstandes.  Der Vorstand
wird einstimmig entlastet bei 4 Enthaltungen; er bedankt sich für das
Vertrauen.
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JHV 15-Nov-13 Haushaltsplan zu 7. Genehmigung des Haushaltsplans und der geplanten Aktionen:
1.Stromversorgung von Attaké mit ca. 3.500 €.
2. Eine neue Programmierung der Homepage ist notwendig, es liegt ein
günstiges Angebot von 690 € zuzgl.. MwSt.  vor (4 Manntage zum Preis von 1
Manntag).
Diesen Investitionen wird mit 3 Enthaltungen zugestimmt.

JHV 15-Nov-13 Mitgliederver-
sammlung

zu 08. Wahl des Vorstandes:
Als Wahlleiterin für die Wahl des 1. Vorsitzenden wird Andrea  Baumann
vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
Der Vorstand stellt sich komplett zur Wiederwahl für die nächsten 2 Jahre.
Andere Vorschläge erfolgen nicht.
Herr Ferdinand erläutert, dass ehemalige Vorstandsmitglieder auch gerne
zurückstehen, wenn  jemand sehr an der Mitarbeit im Vorstand interessiert
wäre.
Eine geheime Wahl wird nicht gefordert.

15-Nov-13 Wahlen zu 08. Wahl des Vorstandes:
Per Handzeichen werden gewählt.
1. 1. Vorsitzenden, einstimmig bei 1 Enthaltung. Werner Ferdinand nimmt
die Wahl an.
2. 2. Vorsitzenden, einstimmig bei 1 Enthaltung. Roland Maiwald nimmt die
Wahl an.
3. Schatzmeisterin, einstimmig bei 1 Enthaltung. Irena Ferdinand nimmt die
Wahl an.
4. Schriftführerin, einstimmig bei 1 Enthaltung. Sabine Schwarz nimmt die
Wahl an.

JHV 15-Nov-13 Mitgliederver-
sammlung

zu 9. Wahl Kassenprüfer/-in für die nächste JHV: Herr Klaus Pleinert bleibt
als Kassenprüfer, Lisa Ferdinand scheidet als Kassenprüfer aus.
Vorgeschlagen wird als 2. Kassenprüfer Peter Fritzen. Er wird einstimmig
gewählt bei 1 Enthaltung. Peter Fritzen nimmt die Wahl an.

JHV 15-Nov-13 Mitgliederver-
sammlung

zu 10. Zusätzliche Themen: keine zusätzlichen Themen

JHV 15-Nov-13 GBS zu 11. Verschiedenes
Georg-Büchner-Schule:
Herr Geib ist im Ruhestand und nicht mehr am GBS.
Der Vorstand und die Versammlung bedanken sich bei ihm für die gute
Zusammenarbeit und sein Engagement und wünschen ihm alle Gute. Er hatte
sich für die JHV entschuldigt.
Als neuer Ansprechpartner für die Schulpatenschaft wurde Herr Himmelmann
genannt, der sich für die Mitgliederversammlung ebenfalls entschuldigt
hatte. In Vertretung war Frau Meythaler-Eid  anwesend.
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JHV 15-Nov-13 GBS zu 11. Verschiedenes
Für den Verkaufsstand beim Tag der offenen Tür am 08.02.2014 können
leider nur noch wenige Sachen zum Verkauf  zur Verfügung gestellt werden.
Zur  Dekoration gibt es Einiges. Auch ein Glücksrad kann zur Verfügung
gestellt werden. Der Vorstand versucht zusätzliche Materialien vorher zu
beschaffen.
Frau Meythaler-Eid meldet sich nochmals ca. 1 Monat vorher.
Es wird vorgeschlagen, zu den Vorstandssitzungen Herrn Himmelmann
einzuladen

JHV 15-Nov-13 GBS zu 11. Verschiedenes
Auf Nachfrage von Frau Meythaler-Eid, wohin die Spenden der GBS für das
CEG1 überwiesen werden sollen, wird  auf den direkten Kontakt zwischen
GBS und CEG1 hingewiesen. Spenden könne direkt auf Claudes Sonderkonto
überwiesen werden. Claude würde die Weiterbearbeitung vor Ort
vornehmen. Der Bedarf und die geförderten Maßnahmen sollten vorher mit
dem CEG1 abgestimmt werden. Es wird empfohlen, Claude in diese
Abstimmungen einzubeziehen.

JHV 15-Nov-13 Reise zu 11. Verschiedenes
Evtl. soll ein Kamerateam die Reise des Vorstandes nach Benin im Dezember
2014 begleiten. Der Vorstand weist ausdrücklich darauf hin, dass dem Verein
dadurch keine Kosten entstehen werden. Auch keinerlei anderen
Reisekosten.
Auf Hinweis von Volkhard Müller gibt es mit  RTL bereits Kontakte.  Der
Vorstand wird nachfragen ob ggf. auch andere Aktionen möglich sind (z.B.
RTL-Spendenmarathon).
Bereits in der letzten JHV wurde besprochen, dass falls Mitglieder Interesse
an einer Reise nach Benin 2014 haben, diese selbst organisieren müssen. Das
Interesse kann dem Vorstand mitgeteilt werden, der dann vermittelt würde.

JHV 15-Nov-13 Kasse zu 11. Verschiedenes
Wegen der Umstellung auf SEPA wird ein Schreiben an alle Mitglieder
verfasst. Eine Antwort ist nur erforderlich, wenn in den Zahlen ein Fehler
entdeckt wird.

JHV 15-Nov-13 Termine Als Termin für die nächste Jahreshauptversammlung wurde der 14.11.2014
diskutiert
Nachträgliche Korrektur durch den Vorstand:
Wegen der Meinung einiger Mitglieder, dass der Versammlungsraum zu
ungemütlich sei, findet die nächste JHV voraussichtlich am Montag 10.11.14
im Gastraum des Sportheimes statt. Es gibt wegen des Ruhetages an diesem
Tag keine fremden Gäste.
Die Versammlungen sollen nach Meinung des Vorstandes möglichst in
Rohrbach stattfinden.
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